

PELATIHAN BAHASA INGGRIS UNTUK ANAK DARI PARA IBU YANG SEDANG MENDAPATKAN PENYULUHAN DAN PENCEGAHAN DEMAM BERDARAH

English Training for Kids of Mothers who Got Education and Prevention of Dengue Fever

Surip Haryani¹, Rania Nadita Rahman²

¹ Program Studi S1 Keperawatan, STIKes Madani Yogyakarta, Indonesia

² Program Studi DIII Kebidanan, STIKes Madani Yogyakarta, Indonesia

Email: sharyani81@gmail.com

ABSTRAK

Para ibu di Dusun Karangploso mendapatkan penyuluhan terkait demam berdarah dikarenakan munculnya kasus demam berdarah. Para ibu yang mendapatkan penyuluhan sebagian besar membawa anak ketika penyuluhan sehingga agar mereka bisa mendapatkan penyuluhan dengan penuh konsentrasi, maka dilakukan treatment khusus kepada anak-anak mereka dengan memberikan pelatihan bahasa inggris untuk anak. Disamping itu, usia rata-rata anak yang sebagian besar masih kategori toddler merupakan usia yang sangat mudah menyerap pendidikan bahasa sangat baik untuk diberikan pengenalan pelatihan bahasa inggris dasar. Pelatihan bahasa inggris diberikan dengan konsep English for kids. Pelatihan di berikan pada hari Jumat tanggal 10 September 2021 pada pukul 08.30 – 12.00 bertempat di aula Paud dan RA Bunayya ICBB. Peserta pelatihan adalah anak-anak dari komplek perumahan binbaz sejumlah 17 partisipan. Pengabdian memberikan bimbingan dalam memahami kosakata sehari-hari untuk anak dengan memberikan contoh simulasi bagaimana membaca kosakata tersebut dan meminta anak mengikuti contoh yang diberikan. Diharapkan pelatihan dan pendampingan ini memberikan manfaat besar untuk anak dalam penguasaan bahasa inggris

Kata Kunci : *Pelatihan, Bahasa Inggris, English for kids*

ABSTRACT

The mothers in Karangploso received counseling related to dengue fever due to the emergence of dengue fever cases. The mothers who received counseling mostly brought their children during the counseling. The team initiated to give treatment to the children by giving them a training during the activity so that the mothers could receive counseling with full concentration. The special treatment given to their children was by providing English language training. English training was provided with the concept of English for kids. The training was given on Friday, September 10, 2021, at 08.30 – 12.00 at the early childhood education hall and RA Bunayya ICBB. The training participants were children from the binbaz housing complex with a total of 17 participants. They were provided guidance in understanding everyday vocabulary for children by providing simulated examples of how to read the vocabulary and asking children to follow the examples given. It is hoped that this training and mentoring will provide great benefits for children in recognizing and mastering English.

Keywords: *training, English for kids*

PENDAHULUAN

Penyakit demam berdarah kembali muncul di Dusun Karangploso pada bulan Agustus 2021 sebanyak 2 kasus. Otoritas setempat menindaklanjuti dengan mengajukan permohonan pelatihan untuk meningkatkan kemampuan masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanganan demam berdarah. kepada ketua STIKES Madani untuk diadakan pelatihan terkait demam berdarah kepada warga khususnya warga di komplek perumahan binbaz dimana kasus tersebut di temukan. Ketua STIKES melalui LPPM merespond permintaan tersebut dengan berkoordinasi dengan pihak puskesmas Piyungan. Pada saat pelatihan, para ibu sebagian besar membawa anak-anak sehingga peserta penyuluhan dirasa akan sedikit kurang konsentrasinya oleh karena itu team pengabdian memberikan treatmen khusus kepada anak-anak peserta penyuluhan agar peserta dapat focus keadaan penyuluhan dan pencegahan demem berdarah. Treatmen khusus yang dilakukan adalah dengan memberikan pelatihan bahasa inggris untuk anak atau English for kids.

Para ibu perlu untuk konsetrasi dalam kegiatan dan pembinaan pencegahan demam berdarah, sehingga anak-anak mereka perlu di kondisikan dalam wadah kegiatan tersendiri yaitu pelatihan bahasa inggris untuk anak. Anak-anak belum pernah mendapatkan pelatihan bahasa inggris sebelumnya. Sebagian dari peserta adalah murid TPA/KB (kelompok bermain), TK dan beberapa ada yang SD. Namun mereka tidak ada yang memiliki pelajaran khusus bahasa inggris. Rata-rata mereka kenal bahasa inggris dari tontonan mereka di youtube baik dari video nyanyian anak, ataupun kartun dalam bahasa inggris. Namun secara umum pengetahuan anak-anak masih sangat minim. Usia rata-rata dari peserta adalah 1-7 tahun.

Penulis melihat perlu adanya solusi yang dialami oleh mitra dengan cara memberikan pelatihan kepada anak-anak dari para ibu agar mereka dapat konsetrasi dalam kegiatan dan pembinaan pencegahan demam berdarah, sehingga anak-anak mereka perlu di kondisikan dalam wadah kegiatan tersendiri yaitu pelatihan bahasa inggris untuk anak. Materi yang diberikan adalah lebih

kepada pengenalan kosakata yang akrab dengan dunia anak serta pelatihan bagaimana mengucapkannya dengan benar. Materi ditampilkan dengan metode ceramah dan pemberian contoh dengan gambar dan suara yang di tampilkan dalam multimedia pendukung. Anak-anak peserta pelatihan di kondisikan untuk konsentrasasi dengan pelatihan dan mengikuti cara pengucapan yang di ajarkan

METODE

Kegiatan pengabdian masyarakat ini di laksanakan pada hari Jumat tanggal 28 September 2021 pada pukul 08.30 – 12.00 bertempat di aula Paud dan RA Bunayya ICBB. Peserta pelatihan berjumlah 22 partisipan.

Metode yang akan diberikan sesuai dengan bentuk materi yang diberikan di (Krajka, 2006). Bentuk pelatihan dengan proses sebagai berikut :

1. Pelatihan dan melakukan simulasi dan kegiatan yang dilakukan oleh team.
2. Team pangabdian memberikan penjelasan penjelasan dengan menampilkan materi dengan multimedia audiovisual.
3. Menjelaskan pengucapan kosakata beserta gambar dari kosakata.
4. Peserta diminta untuk langsung mengikuti setiap pengucapan setelah melihat di visual yang diberikan.
5. Penilaian diberikan ketika peserta diberikan pertanyaan.

Sumber-sumber materi yang di ambil oleh pengabdi di download dari beberapa sumber seperti (Limited, n.d.) dan (Futonge Kisito, n.d.) dalam website mereka.

Tahapan kegiatan pengabdian masysarakat ini adalah sebagai berikut :

1. Study pendahuluan dengan menanyakan gambaran yang dihadapi mitra dalam hal pelatihan bahasa inggris
2. Observasi
3. Penentuan peserta pelatihan
4. Memberikan pelatihan dan pendampingan
5. Membuat laporan hasil pelatihan

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelatihan Bahasa Inggris Untuk Anak Dari Para Ibu Yang Sedang Mendapatkan Penyuluhan Dan Pencegahan Demam Berdarah di Karangploso

Sitimulyo Bantul alhamdulillah berjalan dengan lancar dan sesuai dengan waktu yang di jadwalkan. Sebagian dari peserta adalah murid TPA/KB (kelompok bermain), TK dan beberapa ada yang SD. Namun mereka tidak ada yang memiliki pelajaran khusus bahasa inggris. Rata-rata mereka kenal bahasa inggris dari tontonan mereka di youtube baik dari video nyanyian anak, ataupun kartun dalam bahasa inggris. Namun secara umum pengetahuan anak-anak masih sangat minim. Usia rata-rata dari peserta adalah 1-7 tahun.

Trainer mitra memberikan kesempatan kepada team untuk memberikan pelatihan di aula lain di luar tempat yang digunakan untuk penyuluhan para ibu. Setelah dikumpulkan anak-anak dikondisikan untuk belajar bersama team. Materi yang diberikan adalah lebih kepada pengenalan kosakata yang akrab dengan dunia anak serta pelatihan bagaimana mengucapkannya dengan benar. Materi ditampilkan dengan metode ceramah dan pemberian contoh dengan gambar dan suara yang di tampilkan dalam multimedia pendukung. Anak-anak peserta pelatihan di kondisikan untuk konsentrasikan dengan pelatihan dan mengikuti cara pengucapan yang di ajarkan.

Materi yang diajarkan adalah mengenal binatang dan suaranya dalam bahasa inggris. Memberikan simulasi dengan menampilkan multimedia berisi materi animals in English. Anak-anak diminta melihat dan mendengarkan suara yang keluar dari setiap slide nama binatangnya. Mereka mendengarkan suara binatang dan apa namanya dalam bahasa inggris dan kemudian menirukannya. Sebagai evaluasi, mereka diminta menebak dari suara atau melihat dari gambar dan menyebutkan dalam bahasa Indonesia kemudian menyebutkan apa nama binatang tersebut dalam bahasa inggrisnya.

Ketika team memberikan pelatihan, pada umumnya peserta dapat memahami dan mengikuti simulasi pronunciation yang diberikan walaupun ada beberapa anak yang harus mengulang beberapa kali. Di sesi evaluasi beberapa anak dipilih untuk diberikan reward karena mampu menjawab pertanyaan dan juga untuk keaktifan dalam sesi belajar.

Setelah kegiatan pelatihan selesai, pihak team berkomunikasi kembali dengan pihak mitra

dan pihak mitra berterima kasih atas pelatihan yang diberikan. Pihak mitra juga memberikan kesempatan dengan senang hati jika team pengabdian ingin memberikan pelatihan kembali di masa yang akan datang.

SIMPULAN DAN SARAN

Simpulan

Kegiatan pelatihan berjalan dengan baik dan peserta merasa antusias dengan adanya pelatihan. Tujuan kegiatan adalah Penulis berperan memberikan dan menyediakan tambahan ilmu pengetahuan kepada anak-anak darpi para orang tua yang sedang diberikan penyuluhan pencegahan dan penanggulangan demam berdarah. Peserta secara umum dapat mengikuti materi pelatihan dengan baik

Saran

Penulis menyarankan adanya pembelajaran pengenalan bahasa ingris oleh ibu di rumah setidaknya dari youtube jika dari ibu memiliki kendala untuk mengajari bahasa inggris. Anak-anak dapat belajar kosakata dasar bahasa inggris dari tema sehari-hari yang paling dekat dengan kegiatan rutin harian mereka seperti mengenal isi rumah, kendaraan, kegiatan rutin harian dll.

Ucapan Terima kasih

Penghargaan dan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. pihak puskesmas Piyungan yang sudah memberikan narasumber
2. Otoritas karangploso yang sudah mempercayakan kami untuk mengadakan pelatihan bagi warga dan anak-anak.
3. Para dosen yang terliba dalam pelatihan

DAFTAR PUSTAKA

- Futonge Kisito. (n.d.). *EFL Activities for Kids, ESL Printables, Worksheets, Games, Puzzles, for Preschool, Primary English Learners*. Retrieved January 19, 2022, from <https://www.english-4kids.com/>
- Krajka, J. (2006). English for Kids. *CALICO Journal*, 23(3), 644–657. <http://www.jstor.org/stable/24156368>
- Limited, E. (n.d.). *Classroom Commands, ESL Kids Lesson*. Retrieved January 19, 2022, from <https://www.fredisalearns.com/unit-1-classroom-commands/>